
Parents d'élèves délégués FCPE et PEEP de l'école H Crevat Le 15 juin 2010
Boulevard des jardins
84120 PERTUIS

à Mr Lecoq Inspecteur d'académie adjoint,
en charge du 1er degré,

Monsieur,

Suite à notre rencontre du 5 février dernier, puis à notre courrier du 3 mars 2010, nous revenons 
vers vous pour évoquer à nouveau la situation de l'école élémentaire Henri Crevat à Pertuis.

A ce jour, les inscriptions pour la rentrée 2010/2011 s'établissent exactement à 350 élèves, maintiens 
compris. Vous vous êtiez engagé à lever le gel de fermeture prononcé lors de la CDEN du 4 février 
2010 dès lors que des éléments précis vous permettraient de tabler sur plus de 333 élèves inscrits  
pour la rentrée prochaine. Nous pensions que les éléments que Mr Pellenc, Maire de Pertuis, que 
Mme Caremel,  Directrice  de  l'école  Henri  Crevat  par  l'intermédiaire  de  Mr  Janain,  Inspecteur 
d'Education Nationale, et que nous même, délégués de parents d'élèves, nous vous avions fournis 
début mars étaient suffisants. Cela n'a été visiblement pas le cas mais nous n'en avons jamais été 
informé autre que par les décisions officielles.
Aussi le dialogue était à sens unique et le manque de communication de l'administration à notre 
égard, nous a profondément déçu et a entamé notre confiance. Cette bataille de chiffres nous a 
dépassé au vue de ce que nous constations sur le terrain, et nous a conduit à agir car la scolarité de 
nos enfants, les conditions d'accueil et l'organisation de l'école étaient menacées

Aujourd'hui, la situation est très claire. Le nombre d'enfants inscrits à l'école Henri Crevat pour la 
rentrée prochaine dépasse même les prévisions les plus hautes que nous vous avions transmises.

Par  conséquent,  nous  renouvelons  notre  demande  :  le  levée  du  gel  de  fermeture  entraînant 
automatiquement le plein temps de décharge pour la direction de l'école. Seule cette décision prise 
dés ce mois de juin permettra à l'ensemble de la communauté éducative de l'école Henri Crevat de 
reprendre confiance et de préparer une rentrée 2010 avec plus de sérénité que ce que nous avons 
vécu ces derniers mois.
Nous  comptons  sur  votre  parole  et  votre  intégrité  afin  que  nos  doutes  et  interrogations  soient 
rapidement levés.

Veuillez croire, Monsieur l'inspecteur, en l'expression de nos sentiments distingués et sachez que 
vous trouverez toujours en nous des interlocuteurs responsables et ouverts au dialogue.

Pour les délégués des parents d'élèves FCPE Pour les délégués des parents d'élèves PEEP

Vincent Fraysse Frédérique Boudon-Jouvin


